

KKN Tematik Kelompok 11 Adakan Bimbel Umum di Meunasah Geulumpang Sulu Timu



KKN Tematik Kelompok 11 Adakan Bimbel Umum di Meunasah Geulumpang Sulu Timu

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 11 Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan bimbel umum di Meunasah Desa Geulumpang Sulu Timu sesuai dengan salah satu tema yang diangkat yaitu peningkatan mutu pendidikan, Senin (21/11/2022).

Pada kegiatan ini dihadiri langsung oleh anak-anak yang berada di desa Geulumpang Sulu Timu serta anggota kelompok 11 yang di dampingi langsung oleh dosen Pendamping Lapangan yaitu Yesy Afrillia MKom terdiri dari Muhammad Iqbal Prodi Teknik Sipil sebagai ketua kelompok, Ryan Syahputra Teknik Industri Sebagai Wakil Ketua, Wulan Ratna Dilla Prodi Hukum Sebagai Sekretaris, Sari Maharani Sitorus Administrasi Bisnis Sebagai Bendahara, Puja Faturaman Prodi Teknik Informatika, Fhaorozhe Rezky Hakim Prodi Hukum, Indra Al Hakim Administrasi Bisnis, Syarifah Nadia Prodi Agribisnis, Roza Tarina Teknik Informatika, Diva Sastika Pratiwi Prodi Agribisnis, Nurjannah Prodi Hukum, Yuri Pristiyara Prodi Sistem Informasi, Safira Nuru Lita Prodi Ekonomi Pembangunan, Rizka Annisa Prodi Akuntansi.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar, sebelumnya anak-anak tersebut sudah dihimbau untuk datang ke meunasah pada hari Senin di pukul 14.30 untuk melaksanakan bimbel secara umum. Anak-anak tersebut boleh membawa pekerjaan rumah (PR) mereka untuk dikerjakan bersama-sama.

"Adapun kegiatan ini dilaksanakan sesuai permintaan masyarakat setempat membuka bimbel umum untuk anak-anak di desa Geulumpang Sulu Timu. Terkhususnya untuk pelajaran matematika, bahasa inggris dan bahasa arab," ucap salah satu anggota kelompok KKNT 11 Yuri Pristiyara

Target untuk bimbel umum ini yaitu anak dari pendidikan TK sampai dengan SD dan anak-anak lain yang membutuhkan.

"Kami senang bisa belajar bersama kakak dan abang disini, kakak dan abang membantu kami belajar matematika dan membantu mengerjakan PR. Kegiatan ini dilaksanakan setiap hari senin dan kamis pukul 14.30 s/d 16.00," kata salah satu anak yang bernama Nawalis

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKNT Kelompok 11, Yessi Afrillia MKom selalu mendukung apapun yang dilakukan mahasiswa beliau mengucapkan kegiatan yang dilakukan di lapangan haruslah semaksimal mungkin dan haruslah memiliki manfaat yang banyak untuk masyarakat sekitar. Haruslah saling membantu satu sama lain antara mahasiswa dan masyarakat, ilmu yang ada haruslah trus di salurkan untuk masyarakat.[tmi]

Tanggal: 22 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),